
日　時 平成２９年１２月１３日　午前９時３０分

議　件 一般質問

順位 質問者 質問事項

1
１０番

中島　和正

土地改良区にかかる贈収賄事件について
①今回の事件にかかる、事件の原因の真相は。
②土地改良区の組織体質や地域選出の基準など自浄能力が働かなかった
のか。
③今回の事件をふまえての今後の対応は。

2
７番

松枝　治幸

１、町内産業全体の労働者不足について
町からの国際貢献支援として事業所や介護施設のみならず、農業法人等へ
の外国人技能実習生の受け入れ斡旋事業ができないか尋ねる。またそこで
の居住地の提供が必要になるため、空き家対策にもなるのでは。
２、上乗せ年金の加入促進を
認知症対策との考え方に立ち、町は町民に対し上乗せ年金への加入を強く
推奨すべきでは。上乗せ年金の概要と加入促進策について尋ねる。

3
５番

古賀知文

学校訪問における各学校の要望について
１、要望事項の達成率が非常に低いことについて。
２、児童トイレの洋式化について。
３、大木町運動公園の児童トイレの設置について。

4
２番

菰方　英二

町内小・中学校のプールについて
各学校の要望通りに順次修繕改築していくのか、またその他にも何か考えが
あるのか、町の考え、教育委員会の見解について。

5
1番

益田　隆一

本町における学校給食施設の今後のあり方はどのように考えているのか。

6
11番

山北　清四郎

国道４４２号蛭池交差点付近の渋滞緩和と交通事故を減らす対策として、高
架橋２車線化の見通しと高架橋踏切の拡幅計画について。
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